
Estrellas del futbol femenino
de  EU  renuncian  a  jugar
torneo por COVID-19
Megan  Rapinoe,  Balón  de  Oro  de  2019,  y  compañeras  de  la
selección estadounidense como Tobin Heath y Christen Press no
se encuentran en las listas de sus equipos de cara al torneo
con el que el sábado se reactiva la liga femenina de fútbol
(NWSL).

La ausencia de Rapinoe, estrella de la selección campeona de
los dos últimos Mundiales, en la NWSL Challenge Cup ya había
sido reportada a principios de mes por el entrenador de su
equipo, el OL Reign, sin que se hayan hecho públicas las
razones.

“Megan nos hizo saber que ha decidido no jugar en el torneo”,
dijo el director ejecutivo del equipo, Bill Predmore, en un
comunicado este martes. “Nos encantaría tenerla en el club
para el torneo, pero entendemos y respetamos su decisión”.

El  torneo  de  la  NWSL,  que  adelanta  en  su  regreso  a  las
actividades a la liga masculina (MLS) y otras competiciones
como la NBA, se disputará durante un mes en dos canchas sin
espectadores del estado de Utah.

Desde  el  anuncio  del  torneo,  algunas  jugadores  habían
expresado dudas respecto a competir debido a los riesgos que
genera la pandemia de coronavirus.

El lunes, uno de los nueve equipos de la liga, el Orlando
Pride, anunció que no participará en la NWSL Challenge Cup
después de que seis de sus jugadoras y cuatro empleados dieran
positivo en pruebas de coronavirus.

Este martes, las delanteras Christen Press (Utah Royals) y
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Tobin  Heath  (Portland  Thorns  FC)  sí  confirmaron  que  sus
ausencias son una medida de prevención frente al virus.

“Es profundamente doloroso no poder jugar al juego que amo, y
ver los efectos más amplios de la pandemia global en nuestra
liga, deportes y nuestro mundo”, dijo Press en un comunicado.

“Lamentablemente,  dada  la  incertidumbre  creada  por  la
COVID-19, debo elegir no participar en este torneo. Sé lo
afortunada que soy de poder tomar esta decisión”.

“Aunque quiero estar en el campo con mis compañeras de equipo
haciendo lo que me gusta, por la incertidumbre y los riesgos
creados  por  la  COVID-19  he  decidido  no  participar”,  dijo
Heath.

Otras figuras de la selección estadounidense habían descartado
previamente su presencia en el torneo por diferentes razones,
entre ellas la atacante Alex Morgan (Orlando Pride), quien dio
a luz a su primera hija en mayo.

La NWSL Challenge Cup, cuya participación es voluntaria para
las jugadoras, será un torneo de 25 partidos que se jugarán en
el Rio Tinto Stadium de Sandy y el Zions Bank Stadium de
Herriman y concluirá con la final el 26 de julio.

Lionel Messi cumple 33 años
El argentino Leo Messi cumple hoy 33 años, y lo hace habiendo
disputado toda su carrera profesional en un solo club: el
Barça.

A esta edad, Maradona daba claras muestras en el Sevilla de ya
no ser el que había sido y estaba a punto de ser suspendido
por dopaje por segunda vez. A esa misma edad, Pelé afrontaba
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el último año en el Santos, el club de toda su vida, antes de
lanzarse a la aventura del New York Cosmos.

Y Cruyff ya llevaba dos años en Estados Unidos después de su
etapa en el Barça y le quedaba poco para fichar por el Levante
de Segunda División.

Cristiano Ronaldo, el único jugador contemporáneo de Messi que
ha  sido  capaz  de  acercarse  a  sus  prestaciones  durante  su
reinado,  a  los  33  decidió  dejar  el  Real  Madrid  y  probar
fortuna en la Juventus.

No  parece  que  Messi,  quien  recientemente  renovó  por  una
temporada más con el Barça, tenga intención de emular los
pasos de ninguno de ellos.

El  emblema  del  Barça  llega  a  esta  edad  cumpliendo  la
pretensión  de  ser  un  jugador  de  un  único  club.

Ayer ante el Athletic de Bilbao disputó su partido oficial
número 722 con el conjunto catalán, una cifra muy cercana a
los 767 de Xavi Hernández, quien actualmente aún es el jugador
que más veces ha vestido la camiseta azulgrana.

Messi aprovechó el encuentro contra los bilbaínos para dar la
asistencia del tanto que dio la victoria al conjunto de Quique
Setién, pero no pudo anotar su gol oficial número 700 sumando
los  conseguidos  con  el  Barça  (629)  y  con  la  selección
argentina  (70).

Este cumpleaños es el primero que el argentino está pudiendo
celebrar junto con sus compañeros azulgrana gracias al retraso
en la finalización de LaLiga por la pandemia del coronavirus.

El año pasado Messi festejó su cumpleaños en Brasil el día
después de conseguir con Argentina el pase a los cuartos de
final de la Copa América. Y hace dos también se encontraba con
la selección, esta vez en Rusia al borde de la eliminación del
Mundial después de haber sumado tan solo un punto en las dos



primeras jornadas de la fase de grupos.

Su aniversario más feliz a nivel futbolístico fue el de 2006,
cuando el argentino cumplió 19 años. Ese 24 de junio Argentina
se enfrentó a México en Leipzig en los octavos de final del
Mundial y los 90 minutos finalizaron con empate a uno en el
marcador.

En  el  84,  Messi  había  entrado  en  el  terreno  de  juego
sustituyendo a Saviola, debutando así en unos octavos en su
primer Mundial, y en la prórroga Maxi Rodríguez metió a la
albiceleste en cuartos gracias a una volea imparable con la
que culminó una jugada en la que participó el futuro seis
veces mejor jugador del mundo.

Desde entonces, ha pasado mucho tiempo. Suficiente para que
Messi haya levantado cuatro Champions y 10 Ligas con el Barça.
Su cuenta pendiente es la selección argentina absoluta, con la
que no ha podido hacerse con ningún título a pesar de haber
disputado  tres  finales  (una  de  Mundial  y  tres  de  Copa
América).

Pero la historia de Messi como jugador aún está lejos de poner
su punto y final.

Tom  Brady  ignora
recomendación  y  entrena  con
Bucaneros
Tom Brady continúa alistándose para su primera campaña con los
Bucaneros de Tampa Bay, al entrenar con sus compañeros en una
escuela privada, pese a la recomendación del sindicato, de que
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los jugadores no realicen prácticas en grupo antes de los
campamentos de pretemporada.

El quarterback, ganador de seis títulos del Super Bowl, estuvo
acompañado el martes en el terreno por un grupo de compañeros
que incluyó al tight end Rob Gronkowski, los quarterbacks
Blaine  Gabbert  y  Ryan  Griffin,  el  centro  Ryan  Jensen,  el
cornerback Jamel Dean y el safety Mike Edwards.

Mientras los centros de entrenamiento de la NFL se mantienen
cerrados a los jugadores debido a la pandemia de Covid-19,
Brady ha encabezado pequeñas prácticas voluntarias este mes
cerca del centro de Tampa.

La más reciente sesión ocurrió apenas tres días después de que
los Bucs confirmaron que varios “individuos” dieron positivo
por Covid-19 en las instalaciones de entrenamiento del equipo.

Ese  mismo  día,  el  director  médico  de  la  Asociación  de
Jugadores de la NFL, el Dr. Thom Mayer recomendó que todos los
agremiados se abstengan de entrenar en grupo hasta que inicien
los campamentos el próximo mes.

Es en nuestra opinión médica general que debido al incremento
en casos de Covid-19 en ciertos estados ningún jugador debería
realizar prácticas privadas en conjunto”, dijo Mayer.

Los ‘Bucs’ no informaron la cantidad o los nombres de quienes
dieron positivo en las instalaciones del equipo.

Inmediatamente activamos el plan de respuesta de COVID-19 y
desalojamos las áreas afectadas, que se mantendrán cerradas
hasta que se complete una extensa desinfección. Los individuos
que pudieron estar expuestos ya fueron notificados y están
siguiendo los protocolos establecidos que incluyen un periodo
de cuarentena de 14 días”, indicó el equipo en un comunicado.

El  equipo  agregó  que  el  complejo  continuará  abierto  para
algunos  empleados  y  que  “todas  las  operaciones  esenciales



continúan en preparación para la temporada 2020”.

Dos  clubes  de  Italia
interesados en Carlos Salcedo
Nuevamente Carlos Salcedo es seguido de cerca por equipos
europeos,  siendo  ahora  el  Benevento  FC  quien  estaría
interesado  en  los  servicios  del  tapatío.  Según  el  medio
italiano TuttomercatoWeb, el actual líder de la Serie B y
próximo a jugar el siguiente año en el máximo circuito de
dicha liga, así como el Bolonia, están poniendo su vista en
los  servicios  del  ‘Titán’,  quien  hace  poco  también  fue
vinculado con el Olympique de Marsella francés.

Después de haber tocado la Ligue 1 en enero, cuando Marsella
se había acercado mucho al jugador, al que le gusta Villas
Boas,  las  posibilidades  de  un  regreso  a  Europa  para  el
mexicano  son  concretas:  el  defensa  central  está  realmente
interesado en Benevento, pero también en el Bologna, este
último en el caso de una probable despedida de un jugador no
nacido en Italia”, señala el medio.

Dicha noticia también menciona que los felinos están pidiendo
alrededor de 6 millones de euros por su carta, sin embargo,
especifica  que  el  único  obstáculo  que  podría  haber  es  el
interés de Salcedo por querer regresar a Italia.

Actualmente el futbolista auriazul trabaja a la par con sus
compañeros de equipo en los ejercicios de pretemporada para el
siguiente Apertura 2020 de la Liga MX, restándole dos años de
contrato  aún  y  donde  ha  demostrado  estar  cómodo  bajo  el
mandato de Ricardo Ferretti.
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Porto aprovecha tropiezo del
Benfica para tomar la cima
El Benfica perdió en su estadio 4-3 ante el Santa Clara (8º) y
dejó solo en el liderato del campeonato portugués a un Oporto
que goleó 4-0 al Boavista (9º).

Tres puntos separan ahora al Benfica del líder Porto.

El Benfica sigue sin encontrar la forma en la reanudación del
campeonato y apenas ha logrado 5 puntos de los 12 posibles
tras  la  vuelta  del  parón  por  el  nuevo  coronavirus  (una
victoria y dos empates).

El Santa Clara logró ponerse por delante en dos ocasiones, con
tantos de Anderson Carvalho (44) y Zaidu Sanusi (57), pero el
Benfica logró remontar con un gol de Rafa Silva (50) y doblete
de Carlos Vinicius (63 y 65).

Sin embargo, el equipo de la capital dejó escapar los puntos
en el tramo final, cuando el Santa Clara volteó el marcador
con goles del Crysan Queiroz (82, de penal) y José Manuel
Oliveira (90+5).

El Porto, que jugaba después, no dejó escapar la ocasión y
derrotó con una gran segunda parte al Boavista, gracias a un
doblete de Moussa Marega (53 y 84) y goles de penal de Alex
Telles (60) y Sergio Oliverira (70).
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Portera del América a prueba
con ADSL femenil
Heidi González, ex portera del Club América, se presentó a los
entrenamientos del Atlético de San Luis femenil en busca de
una oportunidad de quedarse con el equipo.

Fue la novedad en la práctica del equipo que ahora dirige
Rigoberto Esparza, y que se mantendrá entrenando esta semana
en horario vespertino en uno de los campos alternos de la
Unidad Deportiva La Presa.

Heidi  busca  convencer  al  nuevo  director  técnico  de  las
Atléticas,  quien  precisamente  requiere  de  una  portera  al
quedarse solo con dos al prescindir de una jugadora juvenil
que estaba como tercera opción.

Además de ella, ya entrenaron con el equipo Carolina Zepeda y
Britany Cárdenas, las dos féminas que llegaron del Club Tigres
y León, respectivamente para reforzar al equipo de cara a la
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próxima temporada que inicia el 24 de julio.

El  plantel  completo  trabajó  aspectos  de  acondicionamiento
físico y realizó ejercicios con el balón, de lado a lado del
campo. Lo hicieron en dos grupos para tener sana distancia.

Estuvieron  presentes:  Ramona  Paredes,  Natalia  González,
Daniela  Carrandi,  Citlali  Hernández,  Kimberly  Reséndiz,
Cinthia  Monreal,  Cinthia  Monreal,  Paola  Montoya,  Aylin
Hernández,  Melina  Vázquez,  Edith  Carmona,  Paola  Urbieta,
Estefanía  Izaguirre,  Isabel  Kasis,  Dulce  Guzmán,  Nayeli
Munguía, Susana Cantú y Xenia López.

Prescott  firmó  como  jugador
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franquicia
Dak Prescott planea estar en el campo de entrenamiento de los
Vaqueros de Dallas, cuando sea que empiece, luego de firmar el
contrato  por  un  año  más  lucrativo  en  la  historia  de  la
franquicia.

Además, aún hay tiempo para que el estelar pasador negocie un
contrato a largo plazo.

Prescott firmó ayer su oferta exclusiva de 31,4 millones de
dólares de la etiqueta de jugador franquicia. El acuerdo se
dio unas tres semanas antes del plazo del 15 de julio para
negociar un contrato multianual.

Al  firmar  su  oferta  exclusiva,  Prescott  está  obligado  a
reportarse para todas las actividades del equipo o arriesgarse
a  ser  multado.  No  participó  en  el  programa  virtual  de
pretemporada  de  Dallas  mientras  no  tenía  contrato.

Prescott jugó el último año de su contrato de novato por
apenas 2 millones de dólares.

En 2016 fue nombrado novato ofensivo del año al llevar a
Vaqueros  al  primer  lugar  en  la  siembra  de  la  Conferencia
Nacional rumbo a los playoffs, y dos años después ganó su
primer juego de postemporada.

Nunca ha existido la duda de que Prescott sea el quarterback
franquicia en Dallas. El dueño Jerry Jones lo ha dejado en
claro  mientras  ambas  partes  han  intentado  concretar  un
contrato a largo plazo durante más de un año.

DeMarcus Lawrence tiene el mayor contrato en promedio anual en
la historia de Dallas, con 21 millones de dólares, después de
firmar un pacto por cinco temporadas y 105 millones el año
pasado.

Prescott ha iniciado todos los juegos en su carrera desde que
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remplazó al lesionado Tony Romo durante la pretemporada de
2016. Llevó al equipo a imponer un récord de la franquicia con
11  triunfos  consecutivos  de  campaña  regular  antes  de  que
Dallas cayera ante Green Bay en la ronda divisional.

Independientemente  de  si  obtiene  esa  extensión  o  no,  la
decisión  de  Prescott  firmar  la  etiqueta  de  franquicia  le
asegura un salario masivo, y les asegura a los Vaqueros que
tendrán a su mariscal de campo de Pro Bowl durante la primera
temporada de Mike McCarthy como entrenador en jefe.

Prescott lleva récord de 40-24 en cuatro años en la NFL.

Durante su trayectoria suma 15 mil 778 yardas por aire y 97
pases de anotación.

El jugador egresado de la Universidad de Missispi State y
reclutado por Vaqueros en la cuarta ronda, no se ha perdido un
partido desde que llegó a la NFL

BRILLANTE PASO

Dak Prescott cumplirá 27 años el próximo 29 de julio.

• El quarterback ha jugado los 64 partidos como titular desde
que debutó con Vaqueros en 2016.

•  En  2016  impuso  el  récord  de  más  pases  lanzados  sin
intercepción con un total de 176 para superar el récord de Tom
Brady de 162.

• En esa temporada de 2016 llevó al equipo a una marca con 11
victorias consecutivas.

• Ha jugado tres partidos en dos postemporadas con récord de
1-2.



Nueva  denuncia  contra  Billy
Álvarez
Una nueva denuncia por un presunto desvío de aproximadamente
40 millones de pesos fue presentada en contra de Guillermo
Álvarez  Cuevas  en  su  carácter  de  director  general  de  la
Cooperativa  La  Cruz  Azul,  S.C.L.  fue  presentada  ante  la
Fiscalía General de la República (FGR).

Integrantes  del  Consejo  de  Administración  de  esa  empresa
presentaron elementos ante la comisión de lavado de dinero
ante la Unidad Especializada en Investigación de Operaciones
con  Recursos  de  Procedencia  Ilícita  y  Falsificación  y
Alteración de Moneda de la Subprocuraduría Especializada en
Investigación de Delincuencia Organizada (SEIDO).

De  acuerdo  con  la  denuncia,  a  través  de  dos  empresas
factureras,  Servicios  Profesionales  Baal,  S.C.  y  Servicios
Profesionales  de  Asesoría  de  Soluciones  Empresariales
Metropolitanas.  S.C.  se  pagaron  supuestos  servicios  que
realmente no fueron prestados.

El presunto fraude se habría cometido a través de la empresa
Azul Concretos y Premezclados, S.A. de C.V., en las que fungió
como director de la misma, entre los años 2014 a 2019, Carlos
Miguel Beck Rodríguez.

A finales de septiembre de 2014, Azul Concretos inició las
negociaciones con los consorcios que construirían la obra del
Tren Ligero de Guadalajara, Jalisco, identificadas como GDL
Viaducto y GDL Túnel.

https://sanluismatch.com.mx/nueva-denuncia-contra-billy-alvarez/
https://sanluismatch.com.mx/nueva-denuncia-contra-billy-alvarez/






Ambas formaban parte de las empresas encargadas de la obra en
general, la portuguesa Mota-Engil y la española Sacyr.

 Al  año  siguiente  se  firmó  un  contrato  de  suministro  de
concreto y prestación de servicios con ambas empresas y Azul
Concretos, pero, se indica en la denuncia, sin que existiera
una persona física o moral que interviniera como intermediaria
en dicho negocio.

En  la  denuncia  se  detalla  que  por  instrucciones  de  Billy
Álvarez, Azul Concretos pagó indebidamente supuestos servicios
de comisiones mercantiles a las dos factureras involucradas
por su gestión para la materialización del contrato, lo que no
ocurrió.

Ante los señalamientos, Beck Rodríguez presentó ante la FGR
una  solicitud  para  obtener  un  criterio  de  oportunidad,  y
solicitó se le notifique la fecha en la que pueda presentarse
para declarar sobre esas imputaciones, las que realizó por
órdenes de Álvarez Cuevas.

La denuncia fue presentada el jueves 18 de junio, por parte de
los  integrantes  del  Consejo  de  Administración  de  la
Cooperativa  la  Cruz  Azul,  Jorge  Cruz  Romero,  Héctor  Lara
Avendaño, Yolanda Ramírez y Julián Luis Velázquez Rangel.

Por  otra  parte,  las  cuentas  de  Guillermo  Álvarez  Cuevas
permanecerán bloqueadas de forma indefinida.

La Juez Séptima de Distrito en Materia Administrativa en la
Ciudad de México, Laura Gutiérrez de Velasco Romo, resolvió
negar  la  suspensión  contra  el  bloqueo  de  las  cuentas
personales  del  presidente  del  equipo  Cruz  Azul.

Esta  determinación  sigue  a  la  solicitud  de  cooperación
internacional de la DEA, así como la nueva denuncia referida
contra Álvarez Cuevas por desvío de 40 millones de pesos.



Involucran  al  Atlas  con
factureras
El Servicio de Administración Tributaria (SAT) exhibió que
entre el 24 de mayo y el 17 de junio pasados hubo 25 empresas
que presuntamente expidieron facturas entre 2013 y 2019 y
entre las que aprovecharon estos comprobantes fiscales por
servicios inexistentes con un valor de ocho mil 759 millones
de pesos.

La presunta empresa que utilizó el Atlas para esta actividad
es Suministros y Servicios Alfam, tuvo en 2015 como único
cliente al club de futbol, cuando era propiedad ya de Grupo
Salinas y que tenía poco más de un año de haber sido vendido
por  parte  de  los  socios  de  Clubes  Atlas,  al  que  expidió
comprobantes por más de 75 millones de pesos, por lo que será
investigado por el SAT.

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo en su mañanera
de este martes, que sí serán investigadas estas empresas que
utilizaron a estas empresas factureras.

”Partidos,  periodistas,  funcionarios  públicos,  gobiernos,
todos van a ser requeridos, no hay impunidad y qué bien que se
explicó  el  procedimiento,  son  dos  niveles,  los  autores
intelectuales,  los  que  maquinaron  todo  este  fraude  con
influyentismo,  las  empresas  factureras  están  bien
identificadas, por eso están presentado denuncias penales, y
la  gente,  los  contribuyentes  que  utilizaron  este
procedimiento”  dijo  el  Mandatario  nacional.
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Premier League presenta otro
positivo por Covid-19
La Premier League inglesa confirmó este lunes un resultado
positivo en su última ronda de test de coronavirus, realizada
entre el 17 y el 21 de junio, aunque no desveló si era de un
futbolista o del cuerpo técnico.

La  Premier  League  puede  confirmar  hoy  lunes  que  entre  el
miércoles  17  de  junio  y  el  domingo  21  de  junio,  1.829
jugadores y personal de los clubes fueron examinados para
detectar COVID-19. De estos, una persona ha dado positivo”,
señaló el organismo.

En total, desde que la Premier comenzó esta serie de pruebas a
mediados  de  mayo,  se  han  detectado  un  total  de  18  casos
positivos de un total de más de 12.000 test (12.057).
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